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ANFRAGE 
 

der Abgeordneten Mag. Darmann, Präsident Ing. Hofer 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Kriminalitätsentwicklung im Flüchtlings-„Hot Spot“ Burgenland 
 
Der Anfragebeantwortung 5632/AB  vom 04.09.2015 zur Anfrage  5835/J (XXV.GP) 
des Abgeordnete zum Nationalrat KO Strache und weitere Abgeordnete betreffend 
„Gesamtkriminalität erstes Halbjahr 2015“ war zu entnehmen: Im Burgenland gab es 
4.152 angezeigte Fälle von Jänner bis Juni 2015, im Bezirk  Neusiedl am See 1.482. 
In der Steiermark gab es 26.365 Fälle im ersten Halbjahr 2015 im Bezirk Leibnitz 
1.144 Fälle. Und im Land Salzburg gab es im selben Zeitraum 15.149 und in der 
Stadt Salzburg 6.805 Fälle. 
 
Der Anfragebeantwortung 3487/AB vom 10.04.2015 zur Anfrage 3669/J (XXV.GP) 
des Abgeordnete zum Nationalrat KO Strache und weitere Abgeordnete betreffend 
„Gesamtkriminalität 2014“ war zu entnehmen: Im Burgenland gab es 9.406 angezeig-
te Fälle im Jahr 2014, im Bezirk Neusiedl am See 3.232. In der Steiermark 56.375 
Fälle und im Bezirk  Leibnitz 2.954, sowie in Salzburg 30.232 und in der Stadt Salz-
burg 14.890 angezeigte Fälle im Jahr 2014. 
 
Im Innenausschuss am 28.10.2015 erklärte die Bundesministerin für Inneres, dass es 
zu keinerlei Kriminalitätsproblemen mit den Flüchtlingen in den Grenzregionen und 
Unterbringungsbereichen gekommen ist. Dem stehen aber genügend Informationen 
aus den betroffenen Gebieten entgegen. 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die  Bundes-
ministerin für Inneres folgende 
 

Anfrage: 
 

1. Wie stellt sich die Gesamtzahl aller Straftaten in der Burgenland von Jänner 
bis November im Jahr 2015 dar? 

2. Wie stellt sich die Gesamtzahl aller Straftaten in der Burgenland von Septem-
ber bis November des Jahres 2015 dar? 

3. Wie stellt sich die Gesamtzahl aller Straftaten in der Burgenland von Septem-
ber bis November des Jahres 2014 dar? 
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4. Wie stellt sich die Gesamtzahl aller Straftaten in der Burgenland im Bezirk 
Leibnitz von September bis November des Jahres 2015 dar? 

5. Wie stellt sich die Gesamtzahl aller Straftaten in der Burgenland im Bezirk 
Leibnitz von September bis November des Jahres 2014 dar? 
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